

Artikel vom 06.04.2022

Die SENION-UNION informiert

Mitgliederschnellbrief im April 2022



Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Mitglieder der Senioren-Union in der CSU,

seit etwa zwei Jahren klagen wir ob der Corona-Pandemie, die unser Leben ebenso unerwartet wie gründlich auf den Kopf gestellt hat. Die meisten warten seither sehnsüchtig darauf, wieder verreisen zu können oder sich zu einem geselligen Beisammensein zu treffen....

Mehr unter Download

Senioren-Union - Landesverband
Vd >

Download - [SEN-Brief April 2022](#)